

Polistas cubanas debutarán ante Canadá en Copa UANA



La Habana, 21 ene (JIT) El equipo femenino cubano de polo acuático debutará el próximo miércoles ante Canadá en la Copa UANA de las Américas, que otorgará en cada sexo un par de boletos para el Campeonato Mundial de Gwangju, en Corea del Sur.

La piscina del Sesi Vila Leopoldina, en la zona oeste de Sao Paulo, en Brasil, recibirá a partir del martes un certamen femenino animado además por las anfitrionas, en tanto entre varones pugnarán Estados Unidos, Canadá, Brasil y Argentina.

En la lid para damas, los tres conjuntos se enfrentan en un todos contra todos durante la primera fase. El ubicado primero va directo a la final, mientras que el segundo y tercer lugares disputarán un juego de semifinales.

Las cubanas tendrán a las anfitrionas por adversarias el jueves 24, cuando se conocerá si obtienen el boleto para la lid planetaria en tierra surcoreana.

Jorge del Valle, entrenador principal de las cubanas, reiteró a **JIT** -poco antes de viajar al Gigante Sudamericano- la intención de conquistar el cupo.

«Hace más de tres años que no jugamos contra las brasileñas y las canadienses, pero eso no es limitante para pelear por volver a un Mundial. La última vez que estuvimos fue en el 2011», sintetizó.

Cuba asiste con la armada campeona de los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018.

En cuanto a los hombres, igualmente chocarán en un todos contra todos durante la ronda inicial, para en la siguiente medirse primero con cuarto y segundo contra tercero. Los ganadores irán a la final y al Mundial.

El coordinador de selecciones de la confederación anfitriona, Ricardo Azevedo, adelantó que la sede en Brasil indica el liderazgo que ese país intenta retomar en el área.

«Este es un torneo bien importante para los países, especialmente para Brasil en su afán de asumir el liderazgo en las Américas, principalmente en América Central y del Sur. Es una oportunidad que tenemos para mostrar nuestro trabajo para, en breve, organizar un campeonato de mayor rigor», dijo a **JIT** vía internet.

«Buscamos plazas en los dos sexos, en el femenino el adversario a derrotar es Cuba, y en el masculino está más difícil por la presencia de Estados Unidos. Contamos con equipos renovados después de los Juegos Olímpicos de 2016, pero se ha hecho una buena preparación», destacó el seis veces seleccionador nacional olímpico.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/181514-polistas-cubanas-debutaran-ante-canada-en-copa-uana>



Radio Habana Cuba